



西合志第一小学校 学校だより 第8号 令和7年7月10日

くすのき

かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに

文責 校長 田中 知博



約25年前、田中先生が「宇宙人っぽい」と、当時担任していた子どもが描いてくれた似顔絵です。



田植えも「のため」に楽しむ！

7月2日（水）、3・4年生が地域の『池田農場（4年生のいちかさん宅）』さんのご協力のもと、毎年恒例の田植え体験を行いました。子どもたちは、池田さんや田植えもプロ級の腕前を持つ4年担任の金子先生の教えどおり、苗を一本一本ていねいに植えていきました。

最初は「ヌルヌルしてちょっと気持ち悪い！」「よごれるのは嫌だ！」と戸惑っていた子どもたちも、次第に「楽しい！」「もっと植えたい！」と笑顔で楽しんでいました^ ^。

この田植えを通して、食べ物や自然、働くことの尊さ等を学ぶことができればと考えています。池田さんをはじめ地域の方々の温かい支えに感謝しながら、今年も実りの秋を楽しみに待ちたいと思います。



西合志中学校区オンライン会議

～ 夏休みのくらし方について
いっしょに考えよう～

7/8（月）に西合志中学校区オンライン会議がありました。西合志中の生徒会、中央小、第一小の児童代表で夏休みのくらし方について意見交換しました。第一小からは5・6年生全員が参加。この会議で話し合ったことを、第一小のみんなに「ポスター掲示」「校内放送」「集会発表」の3つの方法で伝えると決め、役割分担をしました。よろしく5・6年生！！

【話し合ったこと（課題）】

- 公共施設でのマナーについて
- 交通安全について
自転車の乗り方について
- 熱中症予防と対策について
- 家庭学習について
- スマホやSNSの利用について



今年もたくさんのお花をありがとうございます✿

4年生のおうしさんのご家族から今年もたくさんのお花をいただきました。「だいいち だいすき」のお気持ちがとてもありがたいです。さっそく、学校の花だんやプランターに植えさせていただきました。暑すぎる毎日ですがご来校の際はぜひ癒やされてください！

